LE RAT MASQUÉ



ZUDAUSQUES AU 20 HEURES

Mercredi soir, Zudausques était au menu du journal de 20 heures sur France 2, pour son estaminet repris par l'association 1 000 cafés et géré par Éric Derruder. Un genre de reportage que les journaux télévisés affectionnent, plus encore celui de TF1 à 13 heures. Mais le rat ne s'en lasse pas, surtout quand il voit des gens de son coin sur le petit écran. Le lien pour revoir le reportage (26'50):

https://www.france.tv/france-2/journal-20h00/ 2701351-edition-du-mercredi-25-aout-2021.html